
Je suis heureuse de

voir sur les bricks de

jus de fruits 50% de

fruits minimum. Ouf

! On a de la chance :

tous les pays n'ont

pas ça !!

Florence 27 ans Toulouse
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